

[Voir les versets relatifs](#)

Ville de Moab, non loin du massif du Pisga : Israël campa « dans la vallée, en face », où il entendit les adieux de Moïse (De 3:29 4:46), que Dieu y enterra plus tard (De 34:6). Ensuite assignée a Ruben ([Jos 13:20](#)). L'identification précise est très incertaine.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

Les cookies Google maps ne sont pas activés.

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)



Versets relatifs

Deutéronome 3

²⁹ » Nous sommes restés dans la vallée vis-à-vis de Beth-Peor.

Deutéronome 4

⁴⁶ C'était de l'autre côté du Jourdain, dans la vallée qui se trouve vis-à-vis de Beth-Peor, dans le pays de Sihon, le roi des Amoréens qui habitait à Hesbon et qui fut battu par Moïse et les Israélites après leur sortie d'Egypte.

Deutéronome 34

⁶ L'Eternel l'enterra dans la vallée, dans le pays de Moab, vis-à-vis de Beth-Peor. Personne n'a su où était son tombeau jusqu'à aujourd'hui.

Josué 13

²⁰ Beth-Peor, les coteaux du Pisga, Beth-Jeshimoth,